

令和6年3月吉日

保護者の皆様

藤の曲保育園

## アンケートの結果について

日頃より保育活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。先日、皆様からコドモンよりご協力いただきましたアンケート結果についてご報告いたします。ご回答いただきありがとうございました。

対象園児 61名 回答者 48名（回答率 78%）

No	項目	そう思う	ややそう思う	どちらかというと思わない	そう思わない
1	お子さんは、保育園に喜んで登園している。	75.0% (36人)	22.9% (11人)	2.1% (1人)	0%
2	年齢に応じた基本的な生活習慣が身についてきて、一人でできることが多くなってきている。	64.6% (31人)	31.3% (15人)	4.1% (2人)	0%
3	お子さんは、元気よく挨拶や返事ができる。	27.1% (13人)	66.7% (32人)	6.2% (3人)	0%
4	お子さんは、好き嫌いなく何でも食べる。	31.9% (15人)	31.9% (15人)	31.9% (15人)	4.3% (2人)
5	お子さんは、「早寝・早起き」の習慣がついてきている。	31.3% (15人)	47.9% (23人)	16.7% (8人)	4.1% (2人)
6	お子さんは、毎日朝ごはんを食べてきている。	87.2% (41人)	10.6% (5人)	2.2% (1人)	0%
7	お子さんは、自分の思いや気持ちを相手に言葉や態度で伝えることができる。	37.5% (18人)	54.2% (26人)	6.3% (3人)	2.0% (1人)
8	お子さんは、相手を思いやる気持ちや行動が育っている。	43.8% (21人)	52.1% (25人)	4.1% (2人)	0%
9	お子さんは、決まりを守って遊んでいる。 (順番、貸し借り、人の嫌がることをしない、言わない)	18.8% (9人)	75.0% (36人)	6.2% (3人)	0%
10	園での様子や連絡事項について、職員からの伝達や玄関掲示、おたより、連絡帳などから十分に伝わっている。	64.6% (31人)	29.2% (14人)	6.2% (3人)	0%

卒園進級を迎える時期になりました。この時期になると基本的な生活習慣も徐々に身に付いてきたようです。早寝・早起き・朝ごはん、そして苦手な食べ物にも少しでも挑戦しようとする姿をみると、こちらにも嬉しくなります。友だちとの関係も深まり、自分の思いを伝えることもできるようになっています。時には友だちと意見が合わずぶつかり合うこともあります。相手の立場に立った時のことを考え、思いやり・優しい気持ちも育ってきていると感じます。

今後も子ども達の様子を玄関掲示やおたより等でお知らせしていきたいと思っております。また、日々の様子も降園時等にお伝えできるよう心掛けていきたいと思っております。これからはお子さんの様子で気になることや、育児で困っていることなどありましたら、ご遠慮なく声をかけてください。

ご多用の中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。